

Paris, le 16 Septembre 1992

Salut !

Après d'agréables vacances (mais peut-être laborieuses pour certains!) nous t'écrivons pour te ramener à la dure réalité universitaire.

RECAPITULONS !

PROJET JOSPIN : en ce qui concerne cette question, il semble très important de rester vigilants, car, si le projet, suite au mouvement étudiant auquel l'UNEF a largement participé, a été "suspendu", il n'est en rien "annulé" ! Sans vouloir jouer sur les mots, la différence est de taille. Dans l'hypothèse douloureuse d'une ratification du Traité de Maastricht par les Français, notre cher super ministre de la Kultur et de l'éducation pourrait bien nous le ressortir de ses tiroirs poussiéreux, afin d'harmoniser le système universitaire français avec celui de ses voisins!

CHAINES D'INSCRIPTIONS : (ou, RAVEL ton univers impitoyable , produit par LANG & Co)

Quelques chiffres éclairants : 1600 SOS-inscriptions remplis sur les chaînes de l'UNEF, 10 000 fiches rectorales remplies au mois de juillet. A la rentrée de septembre 3 à 5 000 bacheliers n'étaient toujours pas inscrits.

Grâce à l'UNEF, des initiatives ont eu lieu dans plusieurs facs depuis juillet, et 300 dossiers ont déjà été débloqués. Devant la détermination des étudiants le ministère a reculé, et s'engage aujourd'hui à accueillir tous les bacheliers dans la filière de leur choix (reste à gagner la fac de leur choix).

Sur les facs où les étudiants se sont véritablement mobilisés, plus de dossiers ont été gagnés : PI, PIII, PVI... Moralité : continuons la lutte !

RENTRÉE : nous sommes nombreux à être déjà réinscrits à Paris IV, cependant n'oublions pas que beaucoup en sont encore à se demander s'ils pourront étudier cette année dans notre fac et dans la filière de leur choix. C'est pourquoi, par solidarité, nous nous devons de les aider pour qu'ils puissent obtenir une place à Paris IV. Nous te proposons donc de te rendre dans la *cour d'honneur de la Sorbonne le Mercredi 23 Septembre à 14 H* , afin d'exiger de Monsieur MEHLIN, Président de l'Université de Paris IV, l'inscription immédiate et inconditionnelle de tous les étudiants non inscrits présents ce jour.

La lutte a toujours payé, l'union fait la force. Donc plus nous serons nombreux, plus grandes seront nos chances de gagner cette première bataille de l'année. Ta présence ce jour-là contribuera à la réussite de cette action !

A Mercredi nous l'espérons.

Bruno et Gwénaëlle